



TRANSFUSION INTERREGIONALE CRS
INTERREGIONALE BLUTSPENDE SRK

Transfusion Interrégionale CRS SA

✉ Case postale | 3001 Berne
📍 Murtenstrasse 133 | 3008 Berne
itransfusion.ch | info@itransfusion.ch
T +41 31 384 23 23

Information à notre clientèle du
laboratoire d'immunohématologie,
envoyée par e-mail (l'expéditeur :
labordiagnostik@itransfusion.ch)

Date 10 juin 2025 sle/sme
Contact Sofia Lejon Crottet
Mail sofia.lejon.crottet@itransfusion.ch
T direct 031 384 23 54

Extension de la présentation des résultats avec la nomenclature ISBT au laboratoire d'immunohématologie

Madame, Monsieur,

Nous souhaitons vous informer d'une modification importante dans la présentation des résultats de notre laboratoire d'immunohématologie.

Conformément aux recommandations actuelles de l'**Association Suisse de Médecine Transfusionnelle (ASMT)** et de **Transfusion CRS Suisse (B-CH)** (analyses de médecine transfusionnelle chez le patient), nous utiliserons désormais la **nomenclature ISBT** en complément de la nomenclature conventionnelle. Cette terminologie, reconnue à l'échelle internationale, permet une désignation plus uniforme et claire des antigènes et des anticorps.

En tant que laboratoire national de référence, Transfusion Interregionale SRC SA adoptera également cette nomenclature ISBT dans la présentation de ses résultats.

Qu'est-ce qui change concrètement ?

À partir du **1^{er} juillet 2025**, la **présentation des résultats des antigènes et des anticorps** dans les rapports aux patients sera **étendue à la nomenclature ISBT**.

L'**interprétation des résultats** reste inchangée dans la **nomenclature conventionnelle**, afin de garantir une bonne lisibilité et d'éviter les erreurs de transcription.

L'indication des résultats des phénotypes ABO-, RhD et RhCE restera également inchangée, la nomenclature ISBT ne sera pas mentionnée.

Calendrier:

- **Jusqu'au 30 juin 2025**: rapports selon la nomenclature conventionnelle
- **Dès le 1^{er} juillet 2025**: ajout de la nomenclature ISBT pour les résultats, interprétation toujours selon la forme habituelle

Cette adaptation n'a **aucune incidence sur la transmission des résultats** – vous continuerez à les recevoir via l'adresse e-mail habituelle. Merci de veiller à ce que cette nouvelle présentation soit communiquée et intégrée dans vos processus internes.



TRANSFUSION INTERREGIONALE CRS
INTERREGIONALE BLUTSPENDE SRK

Vous pouvez également télécharger cette information à la clientèle sur notre site internet :
☞ <https://www.itransfusion.ch/fr/diagnostic-de-laboratoire>

Nous restons volontiers à votre disposition en cas de question.

Avec nos cordiales salutations,

Christoph Niederhauser
Responsable Diagnostic de laboratoire

Sofia Lejon Crottet
Responsable Immunohématologie